

Protokollauszug

aus der

11. öffentliche Sitzung des Migrantenbeirates vom 29.06.2015

öffentlich

Top 8 Stand der Vorbereitung der Interkulturellen Woche 2015

Zur der Interkulturellen Woche in Potsdam (IKW), die vom 22. September 2015 bis zum 4. Oktober 2015 stattfindet, werden einige Veranstaltungen vom Migrantenbeirat in Zusammenarbeit mit Vereinen, Organisationen und Einzelpersonen der Stadtgesellschaft vorbereitet.

Zum Stand der Vorbereitung der Eröffnung der IKW und der Ausstellung mit Arbeiten des Karikaturisten, Herrn Kurtu, wird berichtet, dass ein Gespräch mit Herrn Kutrtu stattfand, in dem zwei Themen festgelegt wurden, die diese Ausstellung bestimmen werden. Es werden Karikaturen zu „Integration und Migration“ und zum Thema „Nachbarschaftliche Beziehungen“ vorgestellt. Das Motto der Ausstellung wird „Nachbarschaftliche Vielfalt“ lauten. Die Eröffnungsveranstaltung findet am 22. September 2015 um 15:30 Uhr im Stadthaus, im Flurbereich des Oberbürgermeistertraktes statt. Als musikalische Begleitung dieser Veranstaltung wurde die Schülerband des evangelischen Gymnasiums auf Hermannswerder angefragt.

Die Vorbereitung der Ausschreibung und der Verleihung des diesjährigen Integrationspreises fand in der entsprechenden Arbeitsgruppe statt, die von der Vorsitzenden der StVV, Frau Müller, geleitet wird und in der die Vorsitzende des Migrantenbeirates, Frau González Olivo, mitgewirkt hat. Diese Arbeitsgruppe legte die Ausschreibungskriterien fest und entwickelte die entsprechenden Formulare und Flyer für die Ausschreibung. Im Mai, zum Start der Ausschreibung, fand eine Pressekonferenz im Oskar-Centrum in Drewitz statt. Die Flyer wurden über mehrere Wege in der Stadt verteilt. Für die Festveranstaltung zur Preisverleihung, die am 27. September 2015 ab 15:00 Uhr in der Reithalle A stattfindet, hat die AG das Programm abgestimmt und mit den Künstlern, die dieses Programm begleiten werden, wurden Verträge abgeschlossen. Es wurden Absprachen mit den Catering-Anbietern, den Floristen und dem Fotografen getroffen. Die Arbeitsgruppe bittet die Mitglieder des Migrantenbeirates, die Organisationen, Vereine und Einzelpersonen wegen einer Bewerbung gezielt anzusprechen und lädt alle ein, bei der Festveranstaltung dabei zu sein.

Zum Stand der Vorbereitung der Theateraufführung mit dem Hermannswerder Gymnasium wird berichtet, dass die Schüler dieses Theaterstück schon einige Male im Sommer mit Erfolg aufgeführt haben. Nach der Theateraufführung im Treffpunkt Freizeit findet eine von den Schülern geleitete Diskussion zum Thema Flucht und Vertreibung mit allen Zuschauern statt. Diese Veranstaltung, die mit dem Auftritt der Schüler-Band ausklingen wird, findet am 30. September 2015 ab 18:00 Uhr statt. Ein Schüler entwirft Informationsflyer zu dieser Veranstaltung. Dieser Flyer wird vor dem Druck mit den Mitgliedern des Migrantenbeirates abgestimmt.

Zum Schluss wird berichtet, dass Frau El Jazairi gemeinsam mit den Mitarbeitern der Asylbewerberunterkunft im Staudenhof eine Ausstellung im Staudenhof zum Foto-Projekt der syrischen Flüchtlinge vorbereitet. Diese Ausstellung wird ebenfalls im Rahmen der Potsdamer Interkulturellen Woche eröffnet. Eine weitere Foto-Ausstellung unter dem Motto „Licht und Schatten“, die Frau El Jazairi mit den Flüchtlingen aus verschiedenen Ländern im Jahr 2014 gestaltet hat, wird im Raum der Bürgerinitiative Waldstadt e. V. und mit der Unterstützung der Mitglieder dieser Initiative in der IKW am 25. September um 16:00 Uhr eröffnet.

